

ceros, para que ellos mismos lean la suerte que les espeta por tan lejanas tierras que... (88 m.)

Creemos es el mejor medio de evitarla.

INSISTIENDO

Querido señor Alcalde, obviamente

estimable concejal. 20/1906

Aunque soy hombre pacífico de dulce temperamento, inclinado a la indulgencia, y a las fútiles desfachadas, cuando soy desatendido, o mirado con desprecio, bramibos de tempestad agitan mi noble pecho: la indignación y la ira y otros malos sentimientos rugen dentro de mi alma y torturan mi cerebro.

Y es que la Injusticia

hacia al mismo Dios del Cielo.

Si yo le distingo a usted

cuanto cabe y quanto debo

y con profundo respeto,

mostrándole simpatías

y hasta cariño sincero,

el justo que corresponde con

desdeñ y menosprecio?

Eso, amigo D. Manuel,

es, sobre injusto, incorrecto,

y perturba y abrota

los ánimos más serios.

En estas mismas columnas

hace un mes, quisiera completar

rogue a usted humildemente,

con vivo asardamiento,

que a la Cuesta de los Linos

se diera el debido arreglo,

haciendo vía transitables

en que se hay de peñadero.

De razones concluyentes

de la urgencia del remedio;

y aquella más clara:

los argumentos,

con la Cuesta del Castillo

estableci paralelo,

suplicando me ayude en

en aquel laudable empeño

el Edil afortunado

que logró el visto bueno imp

de dar a la del Castillo

esmerado pavimento.

De aquellas supuestas, son como

hechas, como están, pero no

para que le fuesen gratas.

Señor, ¿qué caso habéis hecho? 01

Ninguno absolutamente

el olvido y el silencio.

Es solo alivio y desdén

que para vos direcció

el ordinario y poco análisis y no

y desatinado el ruego?

Negación solemne y firme

de todo espíritu recto

obtendrán estas preuntas

que ya hablamos de otra vez.

Si pues ya estoy vacío y

honrado, y hombre modesto,

tengo a ver bien atendido

el mal servicio detecto

y lo que solicité,

es mejora para el pueblo

de esencial necesidad

que ya quería que remediaran

por qué mi solicitud

se trataba con tal desprecio?

El parecer favorable que dio el

señor Alcalde, no tiene que

que es atención presente

el informe favorable que dio

el Señor Jefe de Hacienda

inolvidable y protero,

declarar cuantos suspi

a este estimado regidor y

asimismo

inútil, o innecesario, dejando vivos delectos, que constituyen peligros para el vecindario entero, ni ninguno en muy principales vías de la ciudad y su centro.

Para solazar el ánimo, hay caminos pintorescos, de la villa a sus extremos, que conducen a ese campo, ojearon sus paseos ameno, en que se respira oxígeno y se nos dilata el pecho.

Lo que aquí hace suma falta y exige muy pronto arreglo, y demanda diligencia, y necesita dinero,

y pide activa atención del Alcalde y del Concejo, es allanar precipicios,

quitar despedaderos, arrancar pajas, troncos, asollar hoyos y derrumbaderos que en las calles de la villa,

incluso los sitios céntricos, arriban a transversales, con estrellarse los sesos.

La calle es necesaria, una calle antigua, todo turbulencia y obra de lujo o grandeza,

y aunque sea el paño.

Y para quitar bien disuelto una cosa lo esencial es lo primero.

Conque de esas pesetas

que esas Usted gasta espléndidas

en el jardín, paredón entre el 202

fronterizo del Recreo,

aplique pronto unas cuantas

a la Cuesta del Infierno,

y le quedará obligado

al momento servitoria ninguna.

Nemo.

Así lo diré a su oficina lo que

no me ha escuchado.

DESPUEDE CANTORIA

Sr. Director de El Ferrocarrilico.

Querido Director: Como si el voto del periódico que Y. tan dignamente dirige, al modo de reseña, a este pintoresco pueblo no puso por menos de manejárm mi tonta pluma para escribir algo, "Acosta del Castillo" festivamente en la revista de la

Cantoria, data de la Revista de la

reconquistista en 1899, sus alrededores monumentos de escasa

importancia pero que acusan haber sido en otro tiempo vía de aguerridos caballeros pues varias

casa ostentosas que fechadas los

blasones galados por sus antiguos

moradores en los campos de Granada en tiempo de la expulsión

Musulmán entre la que la

es la parroquia franciscana benedictina

que se habilitó en la villa

ciones formando pintorescas casas en lo que se inspiraría para sus versos el magnanimo Sidi Aben Hozmin el Jaraz.

Sin mas por hoy prometiendo ocuparme de los pueblos limítrofes les ofrezco su casa y se despide afectísimo s. s.

X. X
Cantoria y Abril, 31/1906.

Puente y Carretera

Hace días empezaron los trabajos del puente, pudiendo tener la seguridad que lo que todos creímos un sueño irrealizable, será pronto un hecho.

Habiendo llegado a nosotros ciertos rumores sobre la piedra que se está errando para la elevación de los mazones hemos procurado enterarnos y podemos afirmar reunas excelentes condiciones, pudiendo poner a su lado de los mejores sillares.

De la Carretera de la Ballabona al Jaraz solo hemos de llamar la atención de las autoridades, para que procuren no que traigan tantas interrupciones, pues el vecindario se va llamando a escena y que hoy solo son rumores y protestas en los casinos y centros de reunión, mañana podrá ser una manifestación en las calles, en la que tenga que intervenir la fuerza armada.

Hombre respetado y querido por sus relevantes dotes, políticas y sociales.

Este entierro ha sido una verdadera manifestación de apoyo, que sin solamente ha concordado el pueblo, basta la fuerza armada.

Vamos hoy la voz de alerta, porque nos echa la piedra a la cara, y la reina puede turbarse de un momento a otro.

SUSCRIPCIONES PARA EL PERIODO DE EL PAISE

En la lista publicada en el número anterior aparece "Un incógnito" con cinco pesetas debiendo ser con:

y D. Francisco Marzo (que se vende en D. Juan) o D. Alfonso Marquez con. 50

Dando la suma de. 8128 00

Reservando para el V. 1000 00

Ferrer. 20

D. Vicente Pérez. 78 00

D. José Pérez. Flores. 50 00

Ramón Rivas. 25 00

Pedro Valero. 25 00

Francisco Bernaldo. 25 00

Andrés Pérez. Alarcón. 25 00

A. Fernández. Molina. 25 00

Eduardo Marquez. 25 00

Francisco Gutiérrez. Martínez. 25 00

Enrique Girona. 10 00

Gregorio J. Bermejo. 10 00

Juan Pérez Sánchez. 5 00

Ramón Vázquez. 10 00

José Gómez. 25 00

Total 21838 00

Merece plácemes D. Luis Siret por su gabinete de dibujos y fotografías para el arrastre de escombros y el edificio de la máquina para la colocación de la vía.

Se han empezado los trabajos en la plaza de la Constitución para la instalación de la TOMBOLA que se inauguraré el próximo jueves. Esperamos que tanto el comercio como los particulares se precipiten cara del señor Alcalde a depositar sus objetos deseosos regalarlos viéndose que no reparten en elante ni lujo de ellos, pues se adantan todos por caras que sean. Comprometiéndonos a publicar los nombres de los donantes en nuestro menú por medio de la Telefonia sin billos, para que tengan conocimiento de ellos todos los astros habitados y por habitar. Si los objetos regalados son—como esperamos—capaces de causar admiración, publicaremos los nombres en primera plana con ORLA.

Imp. de Campey.

VIAJEROS A OSNOELA

Han llegado á esta procedentes de Almería: D. Bernabé Gómez, Inspector Jefe de Minas; D. Hermenegildo Frias y D. Alfonso Fernández.

Los señores de Viciela acompañados del Sr. Coronina han hecho el viaje en el magnífico automóvil de su propietario, pidiendo hacer el recorrido en unas cuatro horas y poco a pesar del mal estado de la carretera, teniendo que lamentar algunos percances sustituir por los ruedos de su GRAN CARRETA, ó coche novio, como afirmaba una DANA de cocina.

También hemos tenido el gusto de saludar á nuestro buen amigo el Inspector de la Compañía de Seguros "Hispania", D. Jorge Rensé, y de estrechar la mano de nuestro corresponsal colaborador en Lorca el notable pianista y compositor de música D. Pedro López de Teruel.

